

Por temas administrativos se posterga la apertura del Terminal Rodoviario

PROYECTO. Empresa realizó cambio de razón social considerando la ampliación de las obras en otras etapas posteriores. Nueva fecha de apertura quedó programada para la primera semana de agosto.

Willy Briceño Romero
redaccion@mercuriocalama.cl

Otra vez el proyecto de construcción del nuevo Terminal Rodoviario de Calama, que tendría el 100% de la recepción de las obras, sufrió retraso en la apertura de la primera etapa por temas de índoles de carácter administrativos. A raíz del cambio de razón social de la empresa concesionaria de regentar las instalaciones respectivas.

Cabe señalar que, los trabajos comenzaron a desarrollarse en el 2014. Y el arquitecto y director del proyecto, Felipe Banda, explicó que “el Terminal Rodoviario está listo, esta con la recepción final. Tiene dos recepciones, una parcial del 27 de junio del año 2023, y otra recepción de octubre del año 2024. Vale decir que este terminal lleva todo este tiempo listo para operar desde el punto funcional”.

También se refirió a las obras del acceso que debieron ejecutar, donde debieron de efectuar la solicitud de los permisos respectivos. “Exigencia que pidió el Serviu para garantizar una operación totalmente segura dada todas las trans-



EL NUEVO TERMINAL RODOVIARIO ESTARÍA EN CONDICIÓN DE INICIAR OPERACIÓN ADMINISTRATIVA AHORA.

formaciones viales que sufrió todo el sector con estas importantes obras en el acceso sur de Calama”.

Estas obras significaron modificaciones en el proyecto en el área de acceso, que concluyeron en noviembre del año pasado, “donde hicimos entrega formal a todas las autoridades de todas las obras con sus respectivas recepciones indicando que el terminal esta en

condiciones de ser operado”, puntualizó al respecto.

MODIFICACIÓN

Es así, como se han ido cumpliendo con los diferentes trámites establecidos por la normativa vigente, donde también se procedió a la división de la empresa encargada de la concesión del terminal que derivó en torno a que este proyecto considera otras etapas poste-

riores.

“En cumplimiento a aquello hicimos una división y la entregamos toda la documentación al Ministerio de Bienes Nacionales, dando cumplimiento súper rigurosamente a los procedimientos legales que tiene esta operación, donde Bienes Nacionales acogió nuestra petición y nos indicó que iba a hacer un proceso de revisión de esta división efectuada”, mani-

festó que le respondieron hace unas semanas atrás, y les pidieron unos documentos complementarios que fueron enviados a Bienes Nacionales.

Es así, que agregó que “estamos ‘ad portar’ de que nos informen de esta toma de razón de esta nueva razón social para poder abrir. Ahora el terminal está listo desde el punto de vista operativo bastante rato atrás. Pero, para operar necesita que la patente este a nombre de la nueva razón social, y que las patentes de todos los operadores de las empresas que cuentan con oficinas y locales comerciales todo tiene que ir con la nueva razón social”.

Si bien, no hay una fecha definitiva se espera que en las próximas semanas o a más tardar la primera semana de agosto se pueda contar con este espacio para la comunidad. “Lamentamos que las cosas se hayan demorado más de la cuenta. Nosotros esperamos entregar esto, ojalá ayer hubiera estado en funcionamiento”, remató el director del proyecto considerado los altos costos que significa la mantención del personal sin estar generando ingresos. CS